

子声でひろぼ

11月 地域子育て支援センター

お子さんの 健やかな成 長を願い、 無料が施して 育児支援を 行っていま す。



●12月10日伙に各施設でクリスマス会を行います。予約制となっていますので、11月22日 (金までに利用を希望する施設にお問い合わせください。

すまいるひろば ☎22-8099

宝田こどもセンター 平日9:00~14:00

★予約不要

5日(火) スタンプ遊びをしよう♪

12日(火) ふれあい遊び

19日(火) おはなし会

26日(火) 身体計測

※毎週水曜日は園庭開放(10:30~11:10) をします。

ふれあいひろば ☎28-1725 橘こどもセンター 平日9:00~14:00

★予

★予約不要

7日休) おはなしたんぽぽさんによる

読み聞かせ

12日(火) お楽しみシアター

21日休) 歯科検診・子育て相談

26日(火) 身体計測をしよう

ひだまりひろば ☎36-2241

新野こどもセンター 平日9:00~14:00

★予約不要

5日火) おはなしひろば

12日(火) 体を動かしてあそぼう!

19日(火) 身体計測(大きくなったかな?)

26日(火) クリスマスの帽子をつくろう

にこにこひろば ☎42-0720

今津こどもセンター 平日9:00~14:00

★予約不要

5日(火) 園庭開放

12日(火) 園庭開放

19日(火) 手型でトトロ

26日(火) 身体計測

なかよしひろば ☎21-2002

平島こどもセンター 平日9:00~14:00

★予約不要

5日(火) 手作りおもちゃを作ろう

12日(火) 風船であそぼう

19日(火) 身体計測

26日(火) 産後わらべうたダンス

※要予約

みんなのひろば ☎44-5059

岩脇こどもセンター 平日9:00~14:00

★予約不要

5日(火) いっしょにあそぼう

12日(火) おはなしを聞こう

19日(火) クリスマスツリーをつくろう

27日(水) 保健師さんによる身体計測・

発育相談 ※要予約

つどいの広場・すくすくin阿南

★予約不要



子育て相談や子どもと保護者間の交流の場です。 ぜひお越しください。

時間 9:30~11:30

日程 1日(金)、5日(火)、8日(金)、12日(火)、

19日火火、22日金火、26日火火 場所 ひまわり会館 すこやかルーム

問 こども支援課 ☎22-1677

おひさまひろば 平日 9:30~15:30

★予約不要



7日休) お誕生会 11日(月) 午後休園

12日(火)~15日(金) フリーマーケット

20日(水) おはなしコロリン

25日(月)~29日(金) 発育計測

問 阿南市子育て家庭支援センター

山口町末広12番地1 ☎26-0353

家庭児童相談、児童虐待相談

主に18歳未満の児童を対象に心身の発達に 関すること、家庭での教育問題、学校生活で の心配事、児童虐待に関することなどの相談 専用電話を開設しています。

直通電話 ☎22-0765

受付日時 月~金曜日(祝日を除く)

9:00~16:00

問 こども支援課 ☎22-1677

「地域子育て情報アプリあななんといっしょ」について

阿南市内の子育て支援施設の情報を掲載しています。阿南市公式 LINE にお友だち登録後、トーク画面の下部に表示されるメニューからご利用いただけます。 ぜひご活用ください♪



ーメディアコントロール ー

2019年5月に世界保健機関(WHO)が、インターネットやゲームに没頭して生活や健康に支障を来たす状態を、「Gaming disorder(ゲーム行動症)」として新たな精神衛生疾患と認定しました。また警察庁によると、去年1年間にSNSの利用がきっかけで犯罪被害に遭った18歳未満の子どもは、1665人で、オンラインゲーム等でのやりとりやSNS等でのプロフィール紹介、友達募集等の投稿から、意図しない形で性被害に巻き込まれるケースも目立ってきているとのごとです。

デジタル技術の進歩や端末等の普及により、子どもたちを取り巻く環境は日々変化しており、メディアコントロールの必要性が高まっています。 子どもが SNS 等でのトラブルに巻き

込まれないために、ぜひご家庭でも 次の事柄にご配意ください。

- ①「ペアレンタルコントロール」を利用して、フィルタリングをかけたり、アプリを使える時間を制限する。
- ②時間や場所等、スマートフォンを使 うときやゲームで遊ぶときのルー ルを決める。
- ③人の悪口を書き込まない、知らない人に写真を送らない等、SNSの使い方や危険性について話しておく。
- ④トラブルが起きたときに保護者が すぐ対応できるよう、普段からコ ミュニケーションをとっておく。

安全面から子どもにスマートフォンを 持たせるご家庭も多いですが、まず は保護者の皆さんが SNS のトラブル やリスクについて理解しておくことが 大切です。 学校教育課